

8 Société et Culture

Enseignement supérieur/ Journées portes ouvertes de l'École Normale Supérieure
L'ENS se découvre au public

P.F.
 Libreville/Gabon

La journée du normailien, organisée hier après-midi par l'École normale supérieure (ENS), a été un moment de convivialité et de rencontres entre les étudiants de l'école et ceux qui souhaitent passer le concours d'entrée dans les années à venir.

LE métier d'enseignant continue d'attirer les jeunes Gabonais. Ils étaient nombreux, hier, à participer à la journée portes ouvertes de l'ENS. Au programme: visite des stands tenus par des étudiants de l'école, kermesse, mais aussi concours de Songo, Scrabble, Damier et Ludo dans une ambiance bon enfant. Le secrétaire général de la mutuelle, Daniel Bibang, a présenté cette journée comme "un bon moyen de présenter les formations proposées, tout en permettant aux étudiants de se retrouver dans un cadre récréatif. On espère que les jeunes viendront et que cela suscitera des vocations".



Le secrétaire général de la mutuelle, Daniel Bibang, a orchestré la journée portes ouvertes pour accueillir le public dans les bonnes conditions.



Le public, à travers notamment le jeu du Songo, a pu échanger avec les étudiants de l'ENS dans une ambiance conviviale.

L'ENS dispose depuis 2012 du système LMD (Licence Master Doctorat). Pour y entrer, il faut présenter un dossier comprenant les bulletins de 1ère et de Terminale, ainsi qu'un relevé du Baccalauréat et une lettre de motivation. Ce dossier dûment complété permet d'accéder au concours d'entrée. A l'issue de celui-ci, de nombreux étudiants intègrent l'école chaque année. Ils sont répartis dans près de 13 départements différents, dont français, éducation artistique, histoire-géographie, mathématiques ou documentation. Au



Les étudiants de l'Ecole Normale Supérieure ont animé des stands pour présenter les différents départements au public.

terme des leurs études, les diplômés peuvent se diriger vers une carrière

d'enseignant, en trois ans pour le collège et en cinq ans pour le lycée.

Parmi les jeunes venus découvrir l'école dans le cadre des portes ouvertes, Mayamba, élève de 1ère S au lycée Nelson Mandela. Âgé de 19 ans, il souhaite devenir professeur de physique. Il s'est déplacé pour "demander des explications aux étudiants sur des problèmes de physique quantique". Il ne sait pas encore s'il souhaite étudier dans cette école mais il ne rejette pas l'hypothèse. Les étudiants sont là pour l'orienter. C'est le cas de Mbeng Allogho, 22 ans. Il a intégré l'école l'année dernière et souhaite sensibiliser les jeunes à la

baisse du système éducatif gabonais. "Il est nécessaire qu'il y ait plus d'enseignants au Gabon. Dans certaines écoles, il n'y a pas assez de professeurs pour tous les élèves, c'est inacceptable", a-t-il déclaré. L'ENS forme à l'enseignement, mais pas seulement. Les diplômés peuvent aussi se diriger vers le métier de conseiller d'orientation, et dispenser des conseils aux jeunes en difficultés scolaires. C'est le parcours qu'a choisi Anicet Fidèle Nguema Ndong, en deuxième année de Master. Il attend avec impatience d'obtenir son diplôme d'ici le mois d'août : "J'ai hâte de commencer à orienter les jeunes. Je pense que j'ai les bons outils pour les aider. J'ai pu tester mes compétences à travers mes stages". Au sortir de l'école, les diplômés sont directement recrutés par le ministère de l'Éducation Nationale, ce qui renforce leurs chances de trouver un emploi rapidement.

Enseignement supérieur

Vers la création d'un réseau d'enseignement supérieur privé

D.M
 Koula-Moutou/Gabon

Les responsables de l'Université internationale de Libreville (UIL), dans le cadre de la rentrée académique 2015-2016, ont parcouru l'intérieur du pays, afin d'inciter les élèves du lycée scientifique Paul Kouya à s'inscrire à l'Ecole polytechnique de Libreville, dès l'obtention du baccalauréat.



D'Almeida Mawutoe (d), en présence du proviseur du lycée scientifique Paul Kouya, a expliqué...

L'ECOLE polytechnique de Libreville a délégué D'Almeida Mawutoe, chargé de la communication au sein du conseil de surveillance de l'Université internationale de Libreville (UIL) et membre du conseil scientifique de cet établissement, à Franceville, Moanda et Koula-Moutou. Afin de ren-

contrer les responsables des structures d'enseignement technique et scientifique. Là-bas, il a échangé avec les responsables des établissements susmentionnés, ainsi que leurs élèves. But : présenter l'Université et ses offres de

formation. Pour ce qui est des offres de formation, il a cité les filières Droit, Gestion et économie appliquée. L'orateur a souligné que cet établissement voudrait offrir un enseignement diplômant de grande qualité, ainsi qu'une série de formations de haut niveau, avec le concours de partenaires dynamiques, afin de répondre aux exigences des nouveaux marchés. Il a ajouté que l'université internationale voudrait, en outre, mettre sur le marché de l'emploi des ressources humaines adaptées à la demande, former pour des structures de recherche des profils capables de les doper, fournir des compétences en langues dans le but d'ouvrir plus l'horizon des opportunités au niveau

des organismes internationaux et dispenser des formations modulaires à la demande des grandes organisations économiques et industrielles. D'Almeida Mawutoe s'est surtout appesanti sur l'Ecole polytechnique et sur les partenaires de l'UIL, notamment l'Université Paris-Dauphine, l'Université Paris Panthéon-Sorbonne (France) et l'Université internationale d'Agadir (Maroc). En ce qui concerne l'Ecole polytechnique de Libreville, D'Almeida Mawutoe a insisté sur le dispositif pédagogique aux standards internationaux, le campus universitaire moderne doté de meilleurs équipements et une structure d'hébergement sur le campus (300 places disponibles en cité universitaire). "Mue par la volonté de voir émerger sur le continent africain l'élite des valeurs, répondant aux sollicitations du monde du travail de plus en plus exigeant, l'UIL met à la disposition de la jeunesse d'ici et d'ailleurs des infrastructures de qualité pour leur formation", a souligné D'Almeida Mawutoe. A Koula-Moutou, au lycée scientifique Paul Kouya présenté comme l'un des établissements d'excellence, le proviseur Sy Savané a déclaré que c'était

une chance inouïe pour son établissement de recevoir une telle délégation. Par ailleurs, il a émis le souhait que ses élèves s'inscrivent dans cette université, en raison de la qualité de ses enseignements et des membres de son conseil scientifique. Les élèves et responsables ayant échangé avec D'Al-

meida Mawutoe se sont dit satisfaits des offres que cette nouvelle structure située à Essassa, à la périphérie de Libreville, met à la disposition des jeunes gabonais et africains. On peut aussi noter que l'UIL est habilitée à recevoir les boursiers de l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG).



...aux élèves de cet établissement les opportunités offertes par l'Ecole polytechnique de Libreville



PARDON, REPÈTE UN PEU CE QUE TU VIENS DE ME DIRE, JE NE T'AI PAS BIEN COMPRIS

J'AI DIT QUE... JE SUIS PRÊTE À TE FAIRE TOUT CE QUE TU VOUDRAS SI TU M'ACHÈTES UN NOUVEAU PORTABLE...

OK! COMMENCE ALORS PAR... DIS PARAITRE DE MA VUE!

LIBEK 2015